



Alito Moreno condenó cateo a la casa del alcalde de Hopelchén: “Es una penosa constante”



El presidente nacional del PRI, [Alejandro Alito Moreno Cárdenas](#), salió en defensa de [Emilio Lara Calderón](#), alcalde de Hopelchén, Campeche, luego de que la Fiscalía de la entidad realizara un cateo en su hogar al iniciar una investigación por presunto secuestro.

Por medio de sus redes sociales, el líder priista envió solidaridad al político, pues consideró a las acciones como un atropello y **uso “faccioso” de las instituciones** en contra de los grupos priistas en la entidad, por lo que lamentó que se permitan dichas acciones.

Asimismo, indicó que desde que gobierna el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) utiliza la justicia como herramienta para intimidar a opositores, pues indicó que **se ha vuelto una “penosa constante”** no solo en la entidad del sur del país, sino en la mayoría de las entidades.

“Mi solidaridad con el alcalde priista de Hopelchén, @emiliolcal, **ante el atropello cometido en su contra por parte de la Fiscalía de Campeche**. Lamentablemente, el uso de las instituciones de justicia como herramienta para intimidar a opositores, es ya una penosa constante”, se pudo leer.

[Alito Moreno condenó cateo a la casa del alcalde de Hopelchén: “Es una penosa constante” - Infobae](#)